

Agence de l'olivier

résidences
immobilier

10 Pièces

276 m²

Réf. 485V3004M

1 850 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)



résidences immobilier

A 5 minutes en voiture du cœur historique de Valbonne, de ses commerces et restaurants, Magnifique villa familiale confortable et spacieuse de 276 m² située dans un domaine résidentiel dans un cadre verdoyant à proximité immédiate du golf de la Bégude et également de celui de la grande bastide à OPIO. Elle jouit d'un beau jardin d'agrément (4500 m²) magnifiquement complanté de multiples essences et orné d'une magnifique piscine de 13 x 7 avec espace détente et barbecue. Un chalet pour enfant, terrains de volley et de pétanque complètent le tout. Cette demeure exposée au sud, offre une belle ...

A 5-minute drive from the historic centre of Valbonne, its shops and restaurants, this magnificent, comfortable and spacious 276 m² family villa is located in a residential estate in a green setting close to the Bégude golf course and also the Grande Bastide golf course in Opio. It boasts a beautiful ornamental garden (4,500 m²) magnificently planted with a variety of species and featuring a magnificent 13 x 7 swimming pool with a relaxation area and barbecue. A children's playhouse, volleyball and pétanque courts complete the picture. This south-facing property offers beautiful views of the ...



AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com

